

Le Journal de Gien, 12 août 2021

Deux anciens maquisards médaillés

Les autorités civiles et militaires, les maquisards et leur famille se sont retrouvées au Carrefour de la Résistance dimanche matin, sans public (Covid oblige), pour commémorer les combats du 14 août 1944 dans le massif forestier de Lorris.

Les célébrations commémoratives ont commencé le matin à Ouzouer-sur-Loire, pour se poursuivre à Lorris, sur le site même des combats. On notait la présence de Benoît Lemaire, secrétaire général de la préfecture, du député Claude de Gamay, du sénateur Jean-Pierre Sueur, des conseillers départementaux Line Fleury et Alain Grandpierre, de Valérie Martin, maire de Lorris et de plusieurs élus locaux.

Cet hommage était rendu par l'association des familles et amis des anciens du maquis de Lorris (AFAM) présidée par Denis Godeau, avec le soutien du Souvenir français, de l'Office national des Injoints et de la municipalité de



Benoît Lemaire, secrétaire général de la préfecture, au côté des deux héros, Robert Turpin (à gauche) et Bernard Chalopin.

Lorris.

Après le lever des couleurs, de jeunes collégiens ont égrené, nom par nom, la longue et funeste liste des Morts pour la France. Puis, un hommage particulier a été rendu à Bernard Chalopin, résistant du maquis de Lorris, pour sa pro-

motion d'officier dans l'Ordre national du Mérite. Il a reçu cette distinction vendredi 18 juin au Mont Valérien à Suresnes, des mains du président de la République, Emmanuel Macron. L'autre héros, Robert Turpin, a reçu la médaille de reconnaissance de la Nation des mains du représentant

de l'État.

Les discours ont terminé cette matinée d'hommage après les dépôts de gerbes au mémorial érigé en 1946, tandis que résonnaient dans la forêt « Le Chant des partisans » et « La Marseillaise ».

DANIEL BERTON



Les noms des Morts pour la France ont été égrenés par deux jeunes.